



La direction et les collaborateurs de Logitech dans le monde ont le chagrin de faire part de la disparition subite de leur collègue et ami

## **René SOMMER**

René a été à l'origine du développement de la première souris Logitech et des générations successives qui ont fait la renommée et le succès de notre société.

Ingénieur brillant et passionné, dont la modestie n'avait d'égal que sa curiosité pour tout ce qui touchait au domaine de l'innovation, modèle et mentor, très apprécié pour ses compétences et ses qualités humaines. Sa mémoire restera à jamais liée à l'histoire de notre société.

Pour les obsèques, prière de consulter l'avis de la famille.